

Aseguran que Hugo Chávez está en el corazón y la mente de los venezolanos



Caracas, 8 mar (RHC) El ministro de Comunicación e Información (Minci) y presidente del canal Venezolana de Televisión, Ernesto Villegas, aseguró que al líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, lo tienen en el corazón, en la mente y en el proyecto que él impulsó.

Durante el XV Encuentro de la Red de Intelectuales en Defensa de la Humanidad, clausurado la víspera, dijo Villegas que "nosotros tenemos una gran fortaleza en Venezuela, y estoy seguro que en Cuba también, y es que nosotros tenemos al Chávez de verdad"

En entrevista con Prensa Latina, dijo el titular que "así como las caricaturas que pretendieron hacer del Ché Guevara, y no pudieron llegarle ni a los tobillos de su inmensa presencia, pues cualquier intento de las campañas mediáticas que pretendan socavar al gigante Chávez, va a tropezar con el Chávez de verdad, el que tenemos en el corazón y en la mente".

El ministro de Información subrayó que a la imagen del comandante eterno de la Revolución Bolivariana le sucede lo mismo que a la del cubano Fidel Castro "el Fidel de verdad, el que ama el pueblo, que lo acompañó en su caravana tremenda, porque ese es un pueblo que ama a Fidel, y podrán inventar

caricaturas, pero no lograrán arrancar su figura del corazón de la gente".

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123651-aseguran-que-hugo-chavez-esta-en-el-corazon-y-lamente-de-los-venezolanos>



Radio Habana Cuba